

26-10-2018  
17:00 - 22:00



Halloween





# Halloween à Rhode

La tradition d'Halloween est une des plus anciennes au monde. Remontant à plusieurs millénaires, cette fête s'inspire de célébrations de différentes cultures. Entre-autres et principalement celles de la Toussaint et du jour des Morts.

Les enfants ont appris à connaître cette tradition dans les films et les séries. Ils sont donc nombreux à vouloir se déguiser et frapper aux portes pour recevoir des friandises.

Afin de garantir le succès de cette fête et transformer Rhode-Saint-Genèse en une commune terrifiante, le service de jeunesse de la commune propose aux **habitants de Rhode-Saint-Genèse** qui sont prêts à accueillir des enfants avec quelques bons-bons, de coller de manière visible **cette affiche à leur fenêtre et éventuellement de mettre une bougie à l'extérieur**

## le vendredi 26 octobre de 17 à 22 heures

Merci et beaucoup de plaisir effrayant !